

Home > Flash News > Nippon Paint dan KidZania Mengenalkan Profesi Desain Interior kepada Anak-anak

Nippon Paint dan KidZania Mengenalkan Profesi Desain Interior kepada Anak-anak

Flash News 14 Jan, 2015

0 311

Like 0 Tweet 0 +1 0 Share Submit

Klik oleh Google Anak rumah Wisata anak Desain Buku anak



Nippon Paint Interior Design Studio di KidZania diresmikan. Selain mendapatkan wawasan mengenai dunia desainer interior, anak-anak kini dapat mencoba profesi tersebut di establishment terbaru persembahan dari Nippon Paint dan KidZania.

Jakarta, 8 Januari 2015 – Nippon Paint Indonesia hari ini resmi membuka *establishment* Nippon Paint Interior Design Studio di KidZania Jakarta. *Establishment* ini didesain khusus dengan kemasan permainan dunia desain interior yang menarik dan mendidik bagi anak-anak, tepatnya mengasah kreativitas anak-anak dengan mendesain tampilan dinding secara kreatif dan dekoratif serta memadupadankan interior dengan indah, fungsional dan aman dengan cat Nippon Spot-less.

Deputy City Mayor KidZania Jakarta, Bapak George Aly Razi menyatakan, "Kami dan para pengunjung KidZania menyambut antusias atas berdirinya *establishment* Nippon Paint Interior Design Studio. Dengan adanya *establishment* ini, semakin bervariasi profesi yang dapat dicoba dan replika kota di KidZania Jakarta juga semakin lengkap sehingga menambah keseruan dan pengetahuan bagi anak-anak."

Hal serupa juga diutarakan Mr. Jon Tan selaku CEO Decorative Paints Nippon Paint Indonesia yang menyampaikan, "Diharapkan dengan hadirnya *establishment* Nippon Paint Interior Design Studio di KidZania ini, anak-anak dapat terhibur, bertambah daya imajinasi dan wawasan mereka dalam dunia interior desain."

Dalam *establishment* Nippon Paint Interior Design Studio ini terdapat 3 jenis kegiatan yang seru, yakni *Decorative Wall Painting*, *Nippon Spot-less Challenge* dan *Interior Design Race* yang diperuntukkan bagi anak-anak usia 6 hingga 16 tahun, berkapasitas 8 pengunjung pada setiap rangkaian kegiatan berlangsung dan akan mendapatkan bayaran atau gaji sebesar 10 KidZos di akhir kegiatan.

detikfinance detik
d'Preneur
Bersama **Chairul Tanjung**
Rabu, 4 Februari 2015
Daftar di Sini!

Tips Rambut Rontok

Baca Tips Terbaik Atasi Rontok Agar Rambut Tetap Sehat & Indah. Yuk!



FREE DOWNLOAD

DISCOVER OUR NEW MENU THIS SEASON!

Nippon ANATRA ROMANA
Pasta dish, shredded vegetables, and protein and vegetables on a light plus fiber sauce finished with oyster and fresh spring onion.

Nippon GNOCCHI AUTUNNO
Roasted duck leg meat, dried and coated with tomato cream and vegetables. Oven baked with Gnocchi and shaved green potatoes.

Nippon CHOCOLATE TARTUFO
Marshmallow sponge topped with orange marmalade powder and soft dark chocolate with a pistachio macaron base.

Find us at:
Address: KidZania Indonesia (Jl. Raya Puncak Jaya, Puncak Jaya, Kabupaten Bogor, Jawa Barat 16101)
Phone Number: 021-89121212 (08:00 - 17:00 WIB)
Email: info@kidzania.com
Website: www.kidzania.com

indonet onCLOUD

Sumber: <http://marketplus.co.id/2015/01/nippon-paint-mengenalkan-profesi-desain-interior-kepada-anak-anak/>